

ne dîne pas. Bien d'autres avantages ressortent de sa position. Par exemple, son ventre ne s'étendra jamais en large tambour comme celui de Falstaff ; jamais non plus il n'aura à redouter le désagrément de joues trop pendantes. D'ailleurs, il n'avait qu'un rigueur de la loi d'abstinence donnée au monde tout à tour, par Moïse, Lycour, Confucius, Mahomet et le baron Charles Dupin, il brave les nauées, les boutinergues, le houquet, et se rit de la pléthora, ce coup de tonnerre des ventres.

Flâneur à la façon de panurge, paresseux avec délices comme Figaro, distrait comme San ho Panço, inouïeux comme Pierre Grinvoire, l'homme qui ne dîne pas trouve une existence facile en quelque lieu de Paris qu'il marche. Ilute la cité lui appartient ; il inspire la vie dans les liris du ciel, il a quatre cent fantunes pour se désaltérer. Le matin, il offre ne de musique en ouvrant à l'entrée aux mendiants ambulantes de l'orgie de Barbare ; vers le milieu du jour, il goûte, avec son cigare de tabac d'Alsace, et boit le siir sur le Quai-aux-Fleins du parfum d'un bouquet de violettes. Voilà un régime qui vaut ce qu'il se付出 pas de Lucullus.

Ainsi, pour s'affranchir encore d'autres exigences sociales, l'homme qui ne dîne pas s'est senti trop indépendance pour porter quelque part. C'est un lazzaron complet ; il ne demeure pas, il perche. On l'a vu souvent, durant les nuits éteillées de la belle saison, faire élection de domicile au rez-de-chaussée d'un hôtel des Champs-Elysées, plus fréquemment encore sur le toit d'un banc de pierre. Dans de tels îlots, ses chansons sont toujours joyeuses, ses réves roses. Il est en excellens termes avec tout le monde : il ne connaît les propriétaires que de réputation.

Qu'on ne pense pas qu'il manque de refuge, en cas de besoin. Au jour où les voleux l'eurent si malmené en toute sais en font couler au des us de sa tête toute une phalange de mazès gris, l'homme qui ne dîne pas trouve toujour sur son chemin un toit somptueux pour le recevoir. Logiques, vestibules de théâtre, passages, musées, bibliothèques, il a l'aisance de tout cela. On ne peut pas le mettre à la porte, puisqu'il y est par état, en sorte qu'il se trouve réellement chez lui là où les autres ne sont rien.

Gardez-vous de croire que l'homme qui ne dîne pas ne mange point. Les oiseaux et les quadrupèdes sauvages ne dînent pas eux non plus, et pourtant ils ne se passent pas de manger. Ainsi fait l'homme qui ne dîne pas, mais se repaît par lui-même, et se trouve heureux d'être l'hôte de la Providence. Comme il ne compte sur rien, chaque morceau qu'il trouve a pour lui le caractère de la pieuv et l'utilité d'une aventure. La nature rattrape, il est pour les autres un ex-rêve régulier et par conséquent monotone, devient pour lui une série d'aventures pittoresques et pour ainsi dire un jeu avec ses charmes heureuses et détestables. Les jeux et la chance sont alors pour le public, mais non pour l'homme qui ne dîne pas. Tout ce qu'il nutrit est pour lui un amulet de tout temps, sans tomber en jeu, et pour lui aussi à la loterie. Il n'a lui sauf qu'un grand fond de patience pour ce jeu ; avec cela il est toujours sûr de gagner, il est sûr ce qu'il va trouver, et c'est tout.

Vous le savez maintenant comment finit l'homme qui ne dîne pas ? Un jour, une amie charmante le reçut à la grande infarture : « Ne pas dîner ! » Dans un élan de bonté sans égal entendu, l'amie échappa à tout en couvert à une table quelconque, d'où l'homme qui ne dîne pas, Aloïs au lieu de mangier ça et là dans le temps et dans l'espace selon son habitude, l'homme qui ne dîne pas dîne huit jours de suite et il meurt d'indigestion.